



2学年だより

運動会の作文より～1組特集～

二年一組に乾杯

「乾杯！」

前祝いと称して、給食の時にみんなでそう言い合った。前でみんなを見ていたが、その時、「このクラスはいいチームだ」と感じた。

後になってゆっくり考えてみたが、その理由は主に二つあると思った。

まず、皆がやる気に満ちあふれていること。全員が互いに引っ張って前を向いているため、チームとしての志気がすごく高いと思った。実行委員をすることになって、最初は皆をやる気にさせられるか心配でもあったけれど、完全な取り越し苦労だった。一ヶ月前には想像もつかない個人やチームとしての成長をとげて団結したクラスが、とても輝いて見えた。

もう一つ、よい意味で遠慮をしないところも、このクラスの長所だと思う。間違いや反省は鋭く指摘し、よい所もだいぶ客観視していると感じた。だからこそ、しっかり改善するし、長所も本番で出せたと思う。

来年もまた、運動会はあるが、このメンバーで戦うことは、もうない。新たな紅組と白組で戦うことが楽しみになる運動会だった。

運動会で感じたこと

僕が運動会をやって感じたことは三つあります。

一つ目はチームワークです。自分たちは「台風の目」で反省点を話し、どのようにしたらタイムが上がるかの相談を何度もしてきたので、運動会で成功することができました。そのチームワークを生活にも活かしていきたい。

二つ目は切りかえです。これは運動会の前日に、一時間目に練習があり疲れているときに、次の時間まで引きずってしまいました。休み時間でしっかり休み、次の授業に引きずらないようにしていきたいです。

三つ目は楽しむことです。他の二つに比べたら単純ですが、一番大事だと思っています。運動会は楽しんで結果がついてくれれば最高ですが、結果がついてこないこともあります。そんな時に、「もっとこうすれば」と後悔するかもしれません、自分はそうなった時に一番思うのが「もっと楽しんでやればよかった」と思う気がします。だから来年も、人より楽しんでいきたいです。

これからは運動会で感じたこと、学んだことを活かして生活していきたいです。

来週の予定

		1	2	3	4	給	5	6	備考
10 (月)	1組	学	数	英	語(演)	○	体	技	委員会時程 一斉委員会
	2組				社		理	体	
11 (火)	1組	社	数	語(演)	家	○	英	国	中央委員会
	2組				家			社	
12 (水)	1組	語(演)	数	英	国	○	道	/	避難訓練 英会話
	2組				体				
13 (木)	1組	音	国	英	体	○	社	理(小)	
	2組	体	理(演)		社		国	美	
14 (金)	1組	美	国	社	体	○	総合		
	2組	語(演)	技	国	音				

保護者の皆様

運動会では温かいご声援、ご協力ありがとうございました。天気にも恵まれ、一人一人が生き生きと活躍している様子から、大きな成長を感じられました。

今後とも、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

来週は2組特集です！



